

08. März 2015



Jahresbericht 2014 - 2015

Turnier- und Liga-Teilnahme (8 Spieler)

Landesliga Teilnahme in der Altersklasse M60
Stephan Sandmann / Günter Tatara liegen in der Landesliga der Männer ab 60 Jahre auf dem **1. Platz**
Ein Spieltag am 22. März 2015 steht noch aus.
In der Saison 2013/14 wurden wir **Hessenmeister**.

Bezirksliga Teilnahme mit zwei Mannschaften
Jens Sandmann / Erwin Werner / Günter Tatara **1. Platz**
Ingo Brenner / Frank Werner / **7. Tabellenplatz**

Turniere Stephan Sandmann / Günter Tatara wollten beim Nikolausturnier der TG Friedberg den Pokal vom letzten Jahr verteidigen. Leider fiel das Turnier aus

Trainingsangelegenheiten

Die Prellballabteilung besteht z.Zt. aus 11 aktiven Spielern und zwei Spielerinnen.

Der fleißigste Spieler der letzten Jahre hat sich den Titel des Trainings-Siegers in 2014 wieder zurückgeholt. Manfred Mussauer kam zu 38 Trainingsabenden.

Kulturelles

Auch in diesem Jahr haben sich die Prellballer bei der Planung, Gestaltung und Durchführung des Rosenmontagsballes stark engagiert. Leider blieb die Besucherzahl deutlich hinter unseren Erwartungen zurück.

Verspätet am 09. Januar 2015 fand unsere traditionelle Weihnachtsfeier bei Luis statt. Unsere Frauen waren mit dabei und sorgten dafür, dass wir dem ausfallenden Training an diesem Abend nicht allzu sehr nachtrauerten.